



Jörg Herrmann Die Personalberater GmbH zum "Top Consultant" gekürt

Personalberatung aus Bayreuth erhält Auszeichnung als einer der besten Berater für den Mittelstand

(ddp direct) Fokus der Studie waren Beratungsleistung und Zufriedenheit der Kunden. Ausgezeichnet als eine von insgesamt nur 17 Personalberatungen in ganz Deutschland. Zu den Klienten von Jörg Herrmann zählen vor allem mittelständische Unternehmen, Krankenhäuser und der Öffentliche Dienst.

Als hervorragende Personalberatung ist Jörg Herrmann mit seinem Unternehmen längst bekannt. Ab sofort darf er zudem die Auszeichnung "Top Consultant" führen. Als eine von lediglich 17 Personalberatungen in ganz Deutschland zählt Jörg Herrmann Die Personalberater GmbH damit zu den besten Beratern für den deutschen Mittelstand.

Bereits seit 1988 ist das Unternehmen in der Suche und Auswahl von Führungs- und Fachkräften tätig. Zu den Kunden zählen vor allem Unternehmen aus dem Mittelstand, aber auch Krankenhäuser und der Öffentliche Dienst. Diese Organisationen haben vor allem eines gemeinsam: Sie planen langfristig und erwarten daher eine dauerhafte Zusammenarbeit. "Das ist der entscheidende Unterschied zu Konzernen, wo ein Wechsel im Management oft auch den Austausch der externen Berater bedeutet", sagt Jörg Herrmann.

Sein Unternehmen mit Sitz im oberfränkischen Bayreuth ist international ausgerichtet. Über ein Netz von Kooperationspartnern in ganz Europa suchen Herrmann und seine Mitarbeiter nach passenden Kandidaten für unterschiedliche Branchen. Dabei legt der Firmengründer vor allem Wert auf einige besondere Grundsätze: "Wir möchten anders sein als andere: menschlich, sympathisch und freundlich statt erhaben und unangreifbar", betont Jörg Herrmann. Mit der Auszeichnung als "Top Consultant" hat sein Unternehmen nun ein weiteres Mal unterstrichen, dass es zudem besonders kundenorientiert arbeitet.

Der bundesweite Beratervergleich "Top Consultant" wurde bereits zum dritten Mal im Auftrag der mittelstandsorientierten compamedia GmbH durchgeführt. Im Visier der Studie, deren Mentor Bundesfinanzminister a. D. Hans Eichel ist, waren vor allem die Professionalität der Beratungsleistung und die Kundenzufriedenheit. Über die Beantwortung eines Fragebogens hinaus wurden dazu jeweils zehn Referenzkunden der Teilnehmer befragt. Die Auszeichnung wird in vier Kategorien vergeben: Managementberater, Personalberater, IT-Berater und Coach. Insgesamt 60 Unternehmen haben das Qualitätssiegel erhalten: 23 Management-, 17 Personal- und 18 IT-Berater sowie drei Coachs. Ein Unternehmen wurde in zwei Kategorien ausgezeichnet.

Weitere Informationen über "Top Consultant" gibt es unter www.top-consultant.de, mehr über Jörg Herrmann Die Personalberater GmbH unter www.jh-dp.de.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/w2hu4y>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/joerg-herrmann-die-personalberater-gmbh-zum-top-consultant-gekuert-83983>

Pressekontakt

Jörg Herrmann Die Personalberater Human Resources Management GmbH

Herr Jörg Herrmann
Wirthstr. 2
95445 Bayreuth

info@jh-dp.de

Firmenkontakt

Jörg Herrmann Die Personalberater Human Resources Management GmbH

Herr Jörg Herrmann
Wirthstr. 2
95445 Bayreuth

[jh-dp.de](http://www.jh-dp.de)
info@jh-dp.de

Jörg Herrmann Die Personalberater GmbH vermittelt seit mehr als 24 Jahren Führungs- und Fachkräfte, Ärzte und Krankenpflegepersonal an Unternehmen, Kliniken und den Öffentlichen Dienst sowohl in Deutschland als auch im europäischen Ausland. Neben der Personalvermittlung bietet das Unternehmen auch umfangreiche Personalberatung und Fremdsprachenkompetenz.
www.jh-dp.de